

## Pressemitteilung Nr. 27

Nördlingen 15.12.2010

### Auf die Fa. Max Schneller ist Verlass!



*Bild: v .l.: Renate Schneller, Max Schneller, Peter Schneller  
Foto: DGM-Muskeltour e.V.*

Zugunsten muskelkranker Menschen verzichtet die Fa. Max Schneller Erdbauarbeiten aus Ehingen auch in diesem Jahr auf Weihnachtspräsente für ihre Kunden.

Mittlerweile schon traditionell übergab der Ehinger Firmeninhaber zusammen mit seiner Gattin Renate einen Spendenscheck in Höhe von 500,- € an die DGM-Muskeltour.

„Mit dieser Spende kann die Beratung von Betroffenen und deren Angehörigen, die durch die Deutsche Gesellschaft für Muskelkranke angeboten wird, aufrecht erhalten werden. Auch die Erforschung der über 800 verschiedenen und teilweise fortschreitenden Muskelkrankheiten wird dadurch unterstützt.“, sagte Matthias Küffner, Vorsitzender der DGM-Muskeltour. „Auf die Unterstützung von Max Schneller ist Verlass“, so Küffner weiter.

Peter Schneller, Vater eines mit spinaler Muskeltatrophie betroffenen Mädchens, weiß wie hilfreich die Unterstützung durch professionelle Berater ist. „Gerade wenn es um medizinische und rechtliche Fragen geht, steht man oft hilflos da und ist froh eine Beratungsstelle wie die Deutsche Gesellschaft für Muskelkranke zu haben“, sagte Peter Schneller.

„Ich bin sehr glücklich darüber, dass durch unsere Hilfe betroffenen Personen direkt und unkompliziert geholfen werden kann“, freute sich Max Schneller bei der Spendenübergabe die in seinem Unternehmen in Ehingen im Ries stattfand.